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［点鐘］［四つのテスト唱和］浜平会員 

［ゲストビジター紹介］鹿児島城西 RC 畠田実様 

 

 

先週末は、国際ロータリー（RI）第 2730地区の 2015-2016

年度地区大会が開催されました。私達のクラブからは、21

名登録でした。今回は、延岡で遠方でもありましたが、ガ

バナーのお人柄もあってか、参加者も多く、配偶者のカト

レア会のバックアップも驚くほどで、盛会に終わりました。

しかし、ＲＩ会長代理の香港ハーバーＲＣのべリンダ・ヤ

ンさんが、急遽、体調不良のため地区大会に出席できなく

なり、国際ＲＣからは、直前の連絡で、地区事務所に任せ

ると言われ、主催者は大変だったことと思います。第二本

会議特別セッションに参加予定の、田中作次 2012-2013 年

度ＲＩ会長と相談され、ご一緒に参加予定のＲＩ第 2770

地区パストガバナー（PDG）中村靖治様が、ＲＩ会長代理

を務められることになりました。ＲＩ会長代理は、一年に

一か所しか担当できないことになっていて、田中作次元Ｒ

Ｉ会長は、今年すでに他地区でＲＩ会長代理をされたそう

で、中村靖治 PDG に決まったそうです。中村靖治 PDG は、

都城のご出身で、埼玉県吉川 RC に所属、ＲＩ会長代理を 3

回勤められたことがあり、2013-2015年度 RLI 日本支部事

務局長をしていた方です。ご本人は、「私は、田中元会長

がリスボン国際大会を開催されたとき、運転手と鞄持ちを

していました。」とおっしゃっていましたが、その時は、

国際大会推進委員会日本委員と第Ⅰゾーン・ロータリー財

団地域コーディネーター補佐をされていたようです。 

私は、ＲＩ会長代理歓迎晩さん会の時、永田幹事ととも

にたまたま、お二人のすぐ斜め後ろのテーブルでしたので、

直接お話しできるチャンスがあり、魅力的な奥様方ともお

話できて、光栄でした。田中元会長は、とてもお元気な方

で、ＲＩ会長になる一年半前から二年半の間、奥様とアメ

リカイリノイ州エヴァンストンに転居され、二年間で、75

か国を回られたそうです。「ロータリーの最高の感動は、

出会いだ。」「寄付は、金額ではない。少しでも、人の役に

立つことが大事。ロータリーほど、世界平和に役立ってい

る会はない。人のために生きることが、どれだけ自分のた

めに役立つか・・・」と、話されていました。  

ちなみに、日本からでたＲＩ会長はこれまで 3人で、1968

年東ヶ崎潔氏（73 歳）、1982 年向笠廣次氏（71歳）と、2012

年田中作次氏（73歳）です。ロータリー百科事典によると、

東ヶ崎氏は、1895年にアメリカに誕生、1933年以後日本

に住み、太平洋戦争時はジャパンタイムズ編集局長として、

日米両国についての深い知識をもとに、日米両国間の誤解

と溝が生じるのを防ぐよう努めたそうです。向笠廣次氏は

大分県中津ＲＣの会員で、精神科医です。ＲＩテーマ

「MANKIND IS ONE(人類はひとつ）」と、国際協議会での「世

界の人々は、みんないとこ同士なのです。」という言葉は、

今でも好んで使われているそうで、国際人（コスモポリタ

ン）と呼ばれたそうです。 

今回の地区大会では、野中玄雄ガバナーの話の通り、素

晴らしいロータリー、楽しいロータリーを実感することが

できました。また、韓国プサンのＲＣの方々との出会いも

あり、今後、友好クラブの話に持っていけたらと思ってい

ます。 

 

○武井美智子君 RI第 2730 地区、地区大会に参加された

皆様お疲れ様でした。今回参加できなかった皆様も、次

年度の地区大会は、2016年 9月 30日～10月 2日指宿市

で開催されます。我がクラブは、指宿 RCのスポンサー

クラブですから、指宿 RCに協力し全員で参加しましょ

う。鹿児島城西 RC 畠田様、本日は、ようこそ鹿児島南

RC へお越しいただきありがとうございます。今日は、会

員とともに例会をお楽しみ下さい。 

○下之角 洋君 妻の命日にお花を頂きました。ありがと

うございます。もう、5年になりました。 

○松窪  寛君 10月 15 日の弊社創立記念日にお花をお

贈り頂きましてありがとうございました。1969年創立で、

46 周年を無事迎えることができました。地域社会にお役

にたてますよう、従業員一同、取り組んでまいります。 

○中拂尚平君 当月妻の誕生日プレゼントに素敵なお

花を頂き、ありがとうございました。 

○福岡一信君 体調不良で休みました。すみませんでし

た。 

○田中紀充君 昨日は、かもいけ耳鼻咽喉科クリニック

の 5周年の開院記念日でした。武井会長からお花を頂き

ました。ありがとうございました。今後も、永く地域医

療に貢献できるように精進いたします。今後ともよろし

くお願いします。 

☆鹿児島城西 RC畠田実様 ご苦労様です。メーキャップ

に参りました。よろしくお願い致します。 

    小計 12,000 円  累計 259,000円 

 

会会会長長長挨挨挨拶拶拶   

スススマママイイイルルル報報報告告告   

ロータリーの豆知識 八木米山奨学会担当副委員長 

「公益在団法人 ロータリー米山記念奨学会」は、日本の

ロータリーの創始者、故米山梅吉翁の偉業を記念し、後世

に残るような有益な事業を立ち上げたいと設立に至りまし

た。将来、日本と世界を結ぶ「架け橋」となって、国際社

会で活躍し、ロータリー運動の理解者となる人材を育成す

ることが使命です。2015 年度の奨学生は 730 人（中国、韓

国、台湾で 74.2％）、事業費は 1 億 2000 万円、民間最大の

国際奨学事業です。奨学生は、例会や地域の奉仕活動、ロ

ータリアンとの交流で、真の日本人を知り、ロータリーが

求める平和の心を学んでいます。 

 


